



Gemeindeversammlung zur Rechnung 2023

Am Freitag, 12. April 2024, findet um 20.15 Uhr in der Aula die ordentliche Gemeindeversammlung zur Rechnung 2023 statt.

Positiver Rechnungsabschluss

Die Jahresrechnung 2023 schliesst mit einem erfreulichen Ertragsüberschuss von CHF 336'080.67 ab. Statt des geplanten Aufwandüberschusses von CHF 342'700, fällt die Rechnung CHF 678'780.67 besser aus als budgetiert. Die Aufwandseite schlägt dabei mit einem Minderaufwand von CHF 907'423.80 und die Ertragsseite mit einem Minderertrag von CHF 228'643.13 zu Buche.

Weiter werden Nachkredite im Umfang von CHF 316'221.80 beantragt. Die Investitionsrechnung schliesst mit Nettoinvestitionen von CHF 1'208'568.80 ab.

Finanzielle Lage

Die Bilanz zeigt die aktuell stabile finanzielle Lage der Gemeinde. Der Ertragsüberschuss von CHF 336'080.67 wird dem Eigenkapital zugerechnet, welches per 31. Dezember 2023 einen Bestand von CHF 16'634'634.25 aufweist. Auch das zweckgebundene Eigenkapital konnte dank den positiven Abschlüssen der Spezialfinanzierungen um CHF 242'562.73 auf CHF 3'446'582.17 erhöht werden.

Die Steuereinnahmen bleiben konstant und liegen CHF 173'378.93 unter dem budgetierten Betrag. Aus dem Finanzausgleich haben wir CHF 383'200 weniger erhalten als im Vorjahr, jedoch CHF 370'100 mehr aus den Grundstückgewinnsteuern.

Infoblock, Verabschiedung Behördenmitglieder und Apéro

Nach der Gemeindeversammlung informieren die Gemeinderatsmitglieder in einem Infoblock über aktuelle Themen und Projekte aus ihren Ressorts. Ausserdem werden die abtretenden Gemeinderats- und Behördenmitglieder verabschiedet. Es sind dies Gemeinderat Stefan Betschart und Gemeinderat Phil Eicher sowie die beiden Rechnungsprüfungskommissionsmitglieder Pia Gisler und Mario Niederberger. Nach der Gemeindeversammlung und der Verabschiedung offeriert die Gemeinde einen Apéro für die Versammlungsteilnehmenden im Foyer der Aula.

Botschaft zur Gemeindeversammlung

Die Kurzversion zur Rechnung 2023 sowie die Ressortberichte der Gemeinderatsmitglieder finden Sie wie immer in der gemeinderätlichen Botschaft, welche in alle Steiner Haushalte zugestellt wurden. Auf www.steinen.ch ist zudem eine Ergänzung mit den detaillierten Informationen abrufbar.